

Mon stage à Frontware International a été une expérience formidable. J'ai été, dès le départ, très bien accueilli dans l'entreprise par l'ensemble de l'équipe. Les employés sont très sympathiques, et répondent toujours présents pour aider. Les projets sont passionnants et innovants. Ce stage m'a permis d'améliorer mes compétences et découvrir des nouveaux langages de programmation.

De plus, la Thaïlande est un pays magnifique avec des paysages splendides. Entre la visite des temples, la découverte des centres commerciaux et des marchés, visite des îles au Sud de la Thaïlande, visite du Nord et j'en passe, vous n'aurez pas le temps de vous ennuyer. La population locale est très accueillante et souriante. Enfin, la cuisine thaï vous fera découvrir de nouvelles saveurs qui affoleront vos papilles.

